
様式第3号(第12条関係) 

審議会等の会議の記録 

会 議 の 名 称 学校給食運営委員会 

開 催 日 時 令和５年７月１３日（木）１４時 

開 催 場 所 第一学校給食調理場 

出 席 者 

【委員 １４名】 

野口裕孝委員、山洞広美委員、田部井由美子委員、木口昌浩委員、 

岩木愛香委員、吉澤希美委員、横塚昌二委員、高木剛委員 

羽鳥則夫委員、門下鉄也委員、松村輝雄委員、小堀和行委員、 

古澤房江委員、中田育代委員 

欠席者１名 

【事務局・調理場関係者 １４名】 

三好教育長、小林教育部長、二上教育部副部長、山本健康給食課長、

足尾学校給食係長、山片学校給食係長、（第一東）中島場長、森田栄

養教諭、（第一西）横堀場長、佐藤栄養教諭、（第二）毒島場長、尾

串栄養教諭、（境第一）卯野場長、（境第二）齋藤場長 

傍 聴 人 数 １人 

会 議 の 議 題 

報告事項 

（１） 令和４年度市内産農産物の導入実績について 

協議事項 

（１） 令和５年度学校給食の実施計画について 

（２） 令和５年度食に関する指導の取組について 

（３） 学校給食調理場の衛生管理について 

会議資料の内容 ・令和５年度第１回学校給食運営委員会会議資料 

 

 

 

 

 

会議における 

議 事 の 経 過 

及び発言の要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

【委嘱状交付式】 

１．開会 

２．学校給食運営委員会委員委嘱状交付 

３．教育長あいさつ 

４．自己紹介 

５．閉会 

 

【学校給食運営委員会】 

１．開会 

２．委員長及び副委員長の選出 

３．委員長及び副委員長あいさつ 

 

４．議事 

  議長：野口委員長 

（１）報告事項 

ア 令和４年度市内産農産物の導入実績について 



・令和４年度市内産農産物の導入実績について 

 

【質疑応答なし】 

 

（２）協議事項 

ア 令和５年度学校給食の実施計画について 

・学校給食の概要 

・施設概要 

・給食人員と年額給食費について 

・給食費未納について 

・第３子以降の学校給食費助成について 

・学校給食食材費の公費補填について 

 

 【質疑応答の概要】 

 

委員：第３子の助成金額が令和３年度に比べて令和４年度は非常に増

えているが理由を伺いたい。 

 

事務局：令和４年度に助成対象者、助成金額ともに増加した理由は支

給要件を大幅に緩和したことによるものです。 

      

委員：四ツ葉には給食はないが給食費助成はどうなっているのか。 

 

事務局：四ツ葉学園中等部については給食提供をしておりませんが第

３子以降の助成に該当する場合は現金支給ということで対

象者には助成しています。 

 

委員：伊勢崎市以外の学校に通う子供にも助成しているのか。 

 

事務局：そのとおりです。 

 

イ 令和５年度食に関する指導の取組について 

・学校給食運営方針 

・令和５年度食に関する指導の取組について 

 

【質疑応答の概要】 

 

委員：Ｔ・Ｔ指導の内容について教えていただきたい。  

 

事務局：学級の中で、先生が役割を分担して、子供たちの個別の課題

に、きめ細かく行き届いた指導を行う授業のことです。 

 

ウ 学校給食調理場の衛生管理について 

・令和５年度外部機関等による衛生検査予定 

・群馬県教育委員会による学校給食安全衛生管理巡回指導の結果 

・学校薬剤師による学校給食施設定期点検の結果 

・第一学校給食調理場衛生委員会について 

・令和４年度衛生委員会実施結果 

 

【質疑応答なし】 



５．その他 

 次回の開催予定等 

 

６．閉会 

 以上、事務局から報告を受け、意見交換の上、了承した。 

 


